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La seduta è aperta al tocco e mezzo. 
BERTE/1, segretario, legge il processo verbale della 

precedente seduta, che viene approvato. 
CALVINO, segretario, espone il seguente sunto di pe-

tizioni : 
11.694. Le suore coriste di Santa Sofia di Castel Ci-

vita, provincia di Principato Citeriore, chiedono la 
soppressione dell'articolo 9 della legge 7 luglio 1866, 
e che la pensione sia loro corrisposta nella misura sta-
bilita dai numeri 1 e 2 dell'articolo 3 della citata 
legge. 

11.695. Petaccia Camillo, domiciliato in Chieti, si 
rivolge alla Camera per ottenere riparato un errore 
materiale incorso a suo danno nella compilazione dei 
ruoli d'imposta sui fabbricati. 

11.696. Gl'impiegati presso il tribunale di Lucerà 
presentano una petizione con oggetto conforme a 
quella segnata col numero 11,641, e diretta a far re-
spingere quel progetto di legge che mirasse a ridurre 
le cancellerie dei collegi giudiziari. 

11.697. La rappresentanza comunale di Viareggio, 
provincia di Lucca, invoca dal Parlamento la sanzione 
d'una legge che autorizzi la subita esecuzione degli 
urgenti lavori al porto-canale di quel comune. 

ATTI DIVERSI. 

MELCHIORRE. Un contribuente per nome Petaccia 
Camillo, domiciliato a Chieti, domanda alla Camera, 
colla petizione 11,695, la riparazione di un torto rice-
vuto dal ministro delle finanze. 

E siccome ha fede nel diritto di petizione, e ha con-
fidenza nella giustizia della Camera, così crede che 
possa essere agevolmente riparato. 

In conseguenza di ciò domanderei l'urgenza di que-
sta petizione. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
ANDREOTTI. Domando la parola per una mozione di 

ordine. 
PRESIDENTE. Ha facoltà di parlare. 
ANDREOTTI. Fin dall'altro giorno ebbi l'onore d'in-

viare al banco della Presidenza una dimanda d'inter-
pellanza al ministro dell'interno sulle disposizioni e-
messe dall'autorità politica di Napoli contro gli emi-
grati romani che quivi hanno residenza. M'immaginava 
che ieri l'onorevole presidente della Camera, vedendo 
presente l'onorevole ministro dell'interno, avrebbe in-


